

bole d'espérance, qui de la rosace de l'alcide semble appeler les fidèles de Saint-Hubert. La messe dite, Monseigneur, dans une instruction d'une grande élévation de doctrine et d'une rare éloquence, fait comprendre toute la grandeur du Sacrement de Confirmation, puis, il confirme 27 personnes, dont près de la moitié sont des adultes ; depuis huit ans que l'évêque n'est pas venu en ce pays, parce que la colonie agonisait en 1895, les enfants sont de hommes.

Avant de donner aux fidèles émus une dernière bénédiction, Monseigneur veut encore une fois redire toute l'espérance qu'il emportera de sa visite à Saint-Hubert, et encourager les fidèles à persévérer dans leur foi. Ils ont conquis la prospérité par le travail de leur main ; ils ont reconstitué leur paroisse par leur énergie ; ils sont heureux, et le seront plus encore : *Labores manuum tuarum quia manducabis, beatus es et bene tibi erit.*

#### UN TEMOIN OCULAIRE.

Nous sommes heureux d'ajouter que les terres de l'ancienne société de la Rollandrie à Saint-Hubert seront bientôt vendues à des catholiques et que la paroisse en recevra ainsi un accroissement de force.

Il y a aussi lieu de croire qu'une autre paroisse sera fondée, plus tard dans la plaine de Montgommery.

---

### Eglise de Saint-Pierre-Jolys.

L'église est presque terminée au dehors. Déjà \$10,000. ont été dépensées, et de cette somme, \$8,000. sont payées.

C'est un résultat merveilleux qui prouve l'activité et le savoir-faire de M. le curé en même temps que la foi généreuse et confiante des paroissiens.

Les quêtes du dimanche faites pour la nouvelle construction ont donné la somme de \$1500. en cinq ans. Chaque mois, le résultat